



## Jugendverkehrsschule Fördern – helfen – unterstützen

**Die Ernsthaftigkeit des Straßenverkehrs kann man nicht früh genug** ins Bewusstsein rufen, zu viele Unfälle mit Personenschaden passieren täglich, weil Unachtsamkeit oder falsche Einschätzung die Ursache sind. Kinder sind besonders gefährdet, weil ihnen die Erfahrung fehlt und ihnen das richtige Verkehrsverhalten erst beigebracht werden muss. Die Verkehrserziehung spielt eine wichtige Rolle, um die ersten Schritte im Straßenverkehr unbeschadet zu überstehen. Dem sportlichen Autofahren eng verbunden, ist es eine Selbstverständlichkeit, hier einzuspringen und die Verkehrserziehung zu unterstützen. Pforzheim besitzt seit vielen Jahren eine Jugendverkehrsschule, die es nötig hat, wiederbelebt zu werden, eine Einrichtung, die Unterstützung verdient. [www.jugendverkehrsschule-pforzheim.de](http://www.jugendverkehrsschule-pforzheim.de)

Frank Oberle, der ehemalige Präsident des PC Pforzheim, hatte anlässlich seines 50. Geburtstags um Spenden für den Neubau der Jugendverkehrsschule gebeten. Gemeinsam mit seiner Tochter Lara Sue übergab er jetzt einen Spendenscheck über 1.500 Euro an Daniela Vogel, die erste Vorsitzende der Verkehrswacht Pforzheim und Enzkreis e.V., und Burkhard Metzger, den Leiter der Polizeidirektion. Von dem Projekt begeistert, erweiterte Präsident Hans-Peter Jentsch die Spende um weitere 500 Euro. Damit unterstreicht der PC Pforzheim seine aufrichtige Absicht, aktiv für die Sicherheit im Straßenverkehr einzustehen, denn schnell fahren können Motorsportler abseits der Straße, auf abgesperrten Strecken mit besonderen Sicherheitsauflagen. Wir wünschen der Jugendverkehrsschule gutes Gelingen beim Neubau der Anlage und einen guten Start mit vielen jungen motivierten Nachwuchsfahrern.

Frank Oberle, ehemaliger Präsident des PCP

